



地域の安全を守る！

5月24日、南茅部支所庁舎の建物火災を想定した東部地区消防総合訓練が行われました。

南茅部・榎法華地域の消防団員と消防職員合わせて97人が参加し、万一の災害発生に備え、本番さながらの連携の取れた訓練を展開しました。



大きく育ておいしくな一れ

6月1日、道南四季の杜公園で毎年恒例の田植え体験会が行われ、約50人の参加者が裸足で田んぼに入って苗を植えました。今回植えたのは「風の子もち」という品種で、9月には稲刈り、11月には収穫祭を予定しています。

フォトギャラリー



市内で行われた行事やイベントなどを写真で紹介します



人の鎖を作り世界記録達成

6月15日、五稜郭築造150年祭記念イベントが行われました。イベントの目玉は、隣の人と手首を握り合い、つながった人数を競う世界記録への挑戦。1,479人の世界記録達成後、人文字を作って五稜郭築造150年を祝いました。



憧れの運転士に挑戦！

6月15日、「市電運転体験会」が行われました。これは、6月10日の路面電車の日を記念して開催したもので、参加者は講習後、電車に乗って駒場車庫構内の約100m区間を運転。発車やブレーキ操作などを実際に体験しました。

～函館国際水産・海洋都市構想～

豊かな海が未来を拓く、知の集積と新たな産業の創出

北海道新幹線がやってくる。

No.4

観光アドバイザー会議

市では、新たな観光基本計画を策定し、北海道新幹線の開業を見据えて、新たな時代に対応した各種観光振興策を実施しておりますが、こうした施策に対し、観光に関連した団体や学識経験者から広く提言をいただくため「観光アドバイザー会議」を設置しています。

さまざまな立場で観光に携わっている方々のアドバイスを今後の施策等の参考にするとともに、観光基本計画の見直しを行っていきます。(観光部)

北海道新幹線開業まで

2014/7/1 から

6 3 9 日

開業予定日を
2016年3月31日として
カウントしています。

人口と世帯

世帯数

143,958世帯(47減)

人口

総数 272,645人(203減)

男性 124,396人(102減)

女性 148,249人(101減)

平成26年 5月末現在
()内は前月比